



Sportler*innen im Rampenlicht: Gestern ehrte Regierungsrat Mustafa Atici 132 Elite- sowie 65 Nachwuchssportler*innen im Namen des Regierungsrats in der St. Jakobshalle. Als «Basler Sportlerin des Jahres» wurden mit Mountainbikerin Anna Weinbeer und Boxerin Gabi Timar erstmals zwei Athletinnen geehrt. «Basler Sportler des Jahres» ist Fussballer Xherdan Shaqiri. Als «Basler Nachwuchssportlerin des Jahres» wurde die Rhönradturnerin Meret Stark gekürt, und Tennisspieler Henry Bernet ist «Basler Nachwuchssportler des Jahres». Die **bz** berichtet über die Auszeichnungen.



*Freude auch beim FC Basel: Er erhielt die Auszeichnung als Team des Jahres 2025.
(Quelle: [FC Basel](#))*